



Lebkuchenherzen von der Lebzelterei Kastner. Foto: Kastner

Kastner beweist ein „Herz für Kinder“

BAD LEONFELDEN. Anlässlich des Weltherztages am 29. September verziert die Lebzelterei Kastner am Samstag, 1. Oktober Lebkuchenherzen für den guten Zweck. Der Reinerlös dieser Charity-Aktion kommt der Organisation Herzkinder Österreich, die sich für herzkrankte Kinder einsetzt, zugute. Ab 14 Uhr tritt Nina Stögmüller als Märchenfee auf und mit dem Zauber-Clown Lucky bis hin zum Herz-Luftballonstart ist Familienspaß garantiert. Zu gewinnen gibt`s auch was: zum Beispiel einen Familien-Urlaub in einem Family-Austria-Hotel und noch mehr.